

## **Können Förderungen auch nach Projektstart eingereicht werden?**

Grundsätzlich gilt: Förderungen sind immer vor dem Start des Vorhabens einzureichen! Bei einzelnen Förderlinien - insbesondere bei Investitionsvorhaben - muss ein offizielles Schreiben der Förderstelle mit der Bestätigung der Förderwürdigkeit abgewartet werden. Erst danach kann mit der Bestellung, Lieferung und gar Bezahlung der Investitionen fortgesetzt werden. Nur so können Sie die Ansprüche auf Zuschüsse wahren.

Zuletzt aktualisiert am 15.08.2013 von Jochen Elias.